INTERMÉDIAIRE LYONNAIS¹

QUESTION

TANNEGUY DU CHATEL. — Tanneguy du Châtel, le neveu du grand capitaine du même nom, -a-t-il été réellement gouverneur du Lyonnais et nos historiens ne l'auraient-ils pas confondu avec Tanneguy vicomte de Joyeuse, l'un des derniers sénéchaux de Lyon?

V. DE V.

C.-A.-B. SEWRIN ET SOUCIEU. — Un petit volume publié à Paris chez Marchand, en 1797, sous le titre de : l'Amour gagne-petit, par un nommé C.-A.-B. Sewrin, renferme plusieurs chansons dont l'une est intitulée : Mon séjour à Soucieu. S'agirait-il là de notre Soucieu- en-Jaret ? Il n'y a pas en France de commune de ce nom. L'auteur serait-il Lyonnais, aurait-il séjourné à Lyon? Ce qui pourrait faire admettre l'une ou l'autre deces hypothèses, c'est que le volume est terminé par une anecdote oùl'on trouve l'histoire d'un riche négociant de Lyon qui, menacé d'être fusillé, s'enfuit et, poursuivi par les gendarmes, est sauvé par une petite paysanne qu'il adopte ensuite, lorsque « l'heureuse journée du 9 thermidor, époque à jamais mémorable où les destructeurs de son pays reçurent le prix de leurs forfaits », lui eut permis de retourner dans ses foyers. Pour aider aux recherches, j'ajouterai que le premier couplet de cette chanson est attribué à « M^{me} de B... » Quelle était cette dame et quel était aussi ce Sewrin dont il n'est pas question dans la Biographie lyonnaise? A. STEYERT,

¹ Nous insérerons sous la rubrique à!Intermédiaire Lyonnais les questions que nos abonnés nous adresseront : le numéro suivant contiendra les réponses que nous aurons' reçues.